

Le Groupe de contact FNRS, *Recherche en didactique des Sciences et des Mathématiques*

vous invite à une rencontre avec **Jean-Luc DORIER** (Genève) sur le thème

Quelle place pour la recherche en didactique des mathématiques dans une formation initiale d'enseignants ?

Vendredi 19 octobre de 18 à 19h30 à Louvain-La-Neuve, bâtiment Marc de Hemptinne, local Cycl 03.

Dans cette présentation, nous montrerons comment nous utilisons les outils, travaux et théories de didactique française des mathématiques dans le cadre de formations initiales. Nous nous appuierons sur trois dispositifs de formation initiale que nous dispensons à l'université de Genève :

- Un cours en amphi (250 étudiants) d'introduction à la didactique des mathématiques, en première année du tronc commun de sciences de l'éducation (30H)
- Un cours optionnel de niveau Bachelor sur l'enseignement de la géométrie au primaire (30H) (60 à 100 étudiants).
- Un cours général de didactique des mathématiques pour les futurs enseignants du secondaire I ou II (60H) (10 à 30 étudiants).

Des points de comparaison peuvent être également discutés sur le futur fonctionnement de la formation initiale chez nous et dans certains cantons suisses.

Des sandwiches et boissons seront mis à disposition. Toute personne intéressée est la bienvenue, mais pour des raisons d'organisation, il est demandé de s'inscrire auprès de Christiane Hauchart avant le 15/10/2018.

Christiane Hauchart

Christiane.hauchart@uclouvain.be

